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Para saber mais acesse 
as nossas mídias sociais!

 Na última quinta-feira (27), o Sintsef-CE, 
por meio de coordenadores da Delegacia 
Sindical da Região Norte,  esteve presente 
no último dia da I Conferência  Inteligência 
Artificial, Sindicatos e a Luta por Direitos, 
ocorrida no Campus da Universidade Estadual 
Vale do Acaraú, UVA, em Sobral. A palestrante 
dessa edição foi a Dra. em Filosofia, Priscila 
Cupello, do grupo de pesquisa em filosofia, 
inteligência artificial, e tecnologia da UFRJ. 
A organização do evento, que aconteceu 
em diversos locais do Ceará, aconteceu por 
iniciativa da Teia Digital.

SINTSEF-CE REALIZA REUNIÃO COM 
SERVIDORES DO MINISTÉRIO

DA SAÚDE NA SEDE DO SINDICATO

SINTSEF-CE PARTICIPA DE ENCERRAMENTO 
DE CONFERÊNCIA SOBRE INTELIGÊNCIA 

ARTIFICIAL, EM SOBRAL

 Durante a manhã desta sexta-feira (28), o
Sintsef-CE realizou uma reunião com os 
servidores do Ministério da Saúde, cedidos à 
Prefeitura, na sede do sindicato em Fortaleza.
 Dentre os assuntos discutidos, esteve os 
informes da campanha salarial dos servidores 
públicos federais, onde a Condsef no último 
dia 17/06 informou sobre o acordo assinado 
entre o Ministério de Gestão e Inovação (MGI) 
e a Confederação, que traz as tabelas salariais 
para o PGPE, PST e planos correlatos para os 
anos de 2024, 2025 e 2026. Totalizando um 
reajuste final de 24,75% neste período.  
 Ainda sobre a campanha, o Sintsef-CE 
informou que algumas questões devem ser 
discutidas na Mesa Setorial, como é o caso da 
Gacen, que a Condsef está reivindicando que 
seja reajustada, levando em consideração as 
diárias. Sobre a Gapin, a Confederação está 
em luta para que o benefício seja estendido 
para além da Funai, mas também para os 
servidores(as) da Sesai. 
 O momento também contou com 
informes da assessoria jurídica, que 
atualizou os trabalhadores(as) sobre diversos 
processos judiciais, tais como: 28,86% e Pasep, 
esclarecendo diversas dúvidas da categoria.
 A assessoria também alertou a todos 
sobre o cuidado e a responsabilidade que a 
entidade tem de dar entrada em processos, 
apenas quando realmente os casos possuem 
fundamento legal, realizando pesquisas e 
consultando outras entidades da base da 
Condsef e de outros sindicatos. Reforçando 
que o Sintsef-CE ainda é um dos poucos 
sindicatos que assumem as custas, cálculos e 
sucumbências dos processos. 


